

Dans une aimable réception, Sa Grandeur nous parle de son voyage d'Europe, des espérances très fondées qu'inspire l'œuvre des Servantes du Saint Sacrement, établies dans son diocèse. Elle ajoute des souhaits très chaleureux pour la prospérité de la maison de Montréal, et surtout de celle du noviciat. — Nos lecteurs n'ont point oublié que plus d'un diocésain de Chicoutimi nous appartient déjà par les vœux religieux.

EPIPHANIE. — Cette fête nous a procuré le plaisir d'entendre la parole émue et vibrante de Mr. Lecocq, supérieur de St. Sulpice. Cette parole fut le vêtement aimable de développements théologiques à la fois hauts et simples — comme tout ce qui est beau. L'impression des fidèles fut excellente : des fruits de piété sortiront abondants d'une telle prédication. Avant le sermon : " Jésus de Nazareth " de Gounod, par Mme Desmarais dont la voix sait si bien prier en chantant. Au salut : *Agnus Dei* de Dubois, duo par Mlle Rondeau et Mme Desmarais. *Ave Maria* au cachet pleinement religieux de Saint Saëns. *Tantum ergo* de Peeters. Très brillante *Entrée* et *Sortie* tirées d'Ambroise Thomas, exécutées sur l'orgue et le piano par les Dlls Alméras.

À ce programme, joignons les divers chœurs, chantés par toutes ces dames et demoiselles. Il nous plaît de remarquer, et nous en remercions la zélée directrice, la souplesse d'exécution, et la fusion harmonieuse des voix. Vraiment ces dames méritent tous nos éloges, particulièrement pour cette fête de l'Épiphanie.

L'éclat qui entoure le nom de Mr. Goulet, et la notoriété de ses exécutants, nous dispensent de parler du mérite de ces messieurs. Nous dirons toutefois leur excellent esprit de concorde, le dévouement tout fraternel qu'ils nous montrent, et la dignité vraiment religieuse qu'ils prennent à tâche d'apporter à nos offices.

Remerciements en bloc ? diront les difficiles. Non, mais témoignage vivant de l'esprit de famille qui règne autour du Trône d'amour de Jésus-Hostie.

FÊTE DE LA SAINTE FAMILLE. *Cérémonie de première messe.* Par une attention de la Providence, une ordination de plusieurs de nos frères eut lieu en ce jour de fête : et le lendemain 25. le R. P. Cayer, de St. Grégoire de Nicolet, célébrait sa première messe.

